
◆期首会員数　     　36名         ◆入会者　        1名      ◆退会者　  0名　     ◆現在　　37名 

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ　2023年10月17日　 第1778例会　No13

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆10/17例会出席    　20名　   ◆免除者出席 　7名　    　 ◆欠   席    17名           ◆出席率 　60.61%　
　

◆司会　　馬場隆寿SAA委員長　　　◆四つのテスト 　北口功幸さん　　◆ご来訪ロータリアン　千葉憲哉副ガバナー　

田口　厚パストガバナー　　天本俊太ガバナー補佐　　村瀨高広地区幹事　 　山下雄弘地区副幹事 

　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

◆会長挨拶　　　 山田孝二会長　

■米山功労者表彰 

◆幹事報告　　　　尾本久男幹事　　    

【結婚祝】　馬場政徳さん　山田恭裕さん 

　　　　　　　須齋正幸さん　吉田良尚さん 

 

　 

 

 

◆結婚・誕生・入会祝い　10/15～10/21

公共イメージ向上ZOOM説明会動画

◆米山奨学金支給並びに近況報告
　　朱　蓮姫（ジュ・ヨンヒ）さん(韓国)  

次週9/19の当クラブの例会は、定款第７条第１節により休会 

■例会休会のお知らせ 

長崎RC　11/2(木)定款第７条第１節により休会 

■理事会報告　　　創立４０周年に向けて　　　　　　　　　　　

①実行委員会立ち上げの件　　　　　　　　　　　　　　　　　　

●平山実行委員長を始めとした組織(案)を協議し承認　　

●事業部会を３部会とする事を協議し承認された。 

●開催日程の件　　2024/10/11(金)協議し承認 

②地区大会への交通手段の件 

■10/24(火)ホテルニュー長崎駐車場の件 

10/2４(火)は、混雑が予想されますので、近隣の駐車場を

ご利用ください。 

 

◆委員会報告　　　    

9/28(木)チサンカントリークラブ森山において、第２回コンペを

開催。参加者は１４名で成績は下記の通り。 

優勝　古里安幸さん　２位　今村　淳さん　３位　平山寿則さん 

【誕生祝】　富山容治さん

　 皆さんこんにちは、会長挨拶をさせていただきます。　
本日は８月末に予定しておりましたガバナー訪問例会と
なります。お越しいただきました、千葉副ガバナー、田口
パストガバナー、天本ガバナー補佐、村瀬地区幹事、佐
世保北RCの山下様お忙しいところありがとうございます。
控え室にてお話をさせていただきました。色々な事を聞
かせていただきましたが、その中で印象に残ったお話が
ありました。千 葉 副ガバナーが、会 員 数が多ければ良
いって訳ではない、多すぎても誰が新入会なのか？親
睦が深まらないというお話でした。５０名以下位のロータ
リークラブが一番親睦が深まってちょうど良いのでは？と
の事。まさしく西ロータリークラブが当てはまり私自身もこ
れくらいの人数が心地よいと感じています。しかしながら
数年後を考えると、現在の会員数を維持していくとなると
会員増強は必要であると改めて考えました。さて、いつも
会長挨拶でお話しているスポーツの話を少しだけさせて
いただきます。先週も色々なイベントがありました。　 　 箱
根駅伝の予選会、マラソンのオリンピック代表を決める
MGC、プロ 野 球 のクライマックスシリーズなどなどです。
そんな中、先週もお話した長崎ベルカがまたまた２連勝
して開幕から４連勝となりました。目標の５割の３０勝は軽
く超えそうな勢いです。これまでB１に昇格した年に３０勝
したチームはありません。新加入の馬場選手もベルカの
戦いに非 常にマッチした働きでした。今 週は、サンロッ
カーズ渋谷との対戦となります。現在渋谷は４連敗です
が、決して弱いチームではありません。おそらく最終的に
はプレーオフには 進 んでくるであろう 強 いチームです。
日本代表でも活躍したホーキンソン、長崎西高出身の田
中大貴がいるチームです。アウェイで戦うことも考えて何
とか１勝１敗でいって欲しいなと思います。本日は千葉副
ガバナーによる基 調 講 演をしていただきます。宜しくお
願いいたします。 

  

◆ニコニコ箱　

■国際ロータリー第２７４０地区緒方信行ガバナー　　　  　　　

千葉憲哉副ガバナー　　村瀨高広地区幹事　　　　　　 　　 

山下雄弘地区副幹事　　本日はお世話になります。　 　　　

一年間、よろしくお願いいたします。 

■田口厚パストガバナー　お世話になります。 

■山田孝二さん　千葉副ガバナー、本日は宜しくお願い　

致します。 

■島田靖彦さん　千葉副ガバナーのご来訪を祝して。    　

ご指導宜しくお願いいたします。 

■尾本久男さん　ガバナー公式訪問ありがとうございます。 

■柳龍一郎さん千葉副ガバナー、ようこそお出でいただきま

した。山田会長、尾本幹事、中西会長エレクト、久田松幹事

エレクト、懇談会は如何でしたか?上手くいきましたか? 

■岩田伸治さん　今日の西会、歓迎会を行っていただきま

す。ありがとうございます。 

 



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 10/17　　 22,000円　　 　 累計 　 298,200円　

　ロータリー財団寄付　目標  １人150ドル/年間 10/17　      2,000円　　　 累計　    71,000円

　米山記念奨学寄付　　目標  １人16,000円/年間　 10/17         2,000円　        累計　     88,000円

◆会長　山田孝二　幹事　尾本久男　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:劉　済昌　◆編集:事務局　中田久美子

(写真2)

四つのテストの唱和
言行はこれに照らしてから
ひとつ　真実かどうか

ふたつ　みんなに公平か

みっつ　好意と友情を深めるか

よっつ　みんなのためになるかどうか

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

四つのテストは、まず、「言行はこれに照らしてから」と唱和し、
ひとつ、真実かどうか　ひとつ、みんなに公平かではなく、 
ひとつ、ふたつ、みっつ、よっつと唱和をお願いします。 

◆卓話　　

◆江戸時代の井戸　　　許斐義彦　　　◆ハイライトよねやま　２８３号　　　ー21年ぶりの来日で語った夢ー

　　　　ガバナー公式訪問例会　    

◆RI会長ビデオメッセージ　◆緒方ガバナービデオ放映　◆千葉副ガバナー講演

ウガンダで活躍する米山学友、スチュアート・マクブヤ・センパラさん（2001-02／鹿沼ＲＣ）が来日し、9月21日に千葉県館山

市で行われた「安房地域のウガンダ支援交流30周年記念式典（主催：NPO法人安房文化遺産フォーラム）」に出席しました。

式典では、センパラさんが代表を務める「NGOウガンダ意識向上協会（CUFI）」のこれまでの活動を報告したほか、支援者で

ある安房地域の人々と感動の再会を果たしました。長期的な内戦により貧しい子どもや親のいない子どもが多いウガンダ。

CUFIでは、こうした子どもやお年寄りに食べ物を支給し、教育支援や有機農業の指導などを行っています。安房地域との支

援交流のきっかけは、センパラさんが初来日した94年、当時学んでいたアジア学院（栃木県）の研修の一環として、館山市に

ある女性保護施設を訪問したことに始まります。ここでの出会いをきっかけに、同市の高校生がウガンダ支援活動を開始。　　

現在、その支援の輪は、安房文化遺産フォーラムを中心に、安房地域の市民へと広がっています。日本滞在中は、出身校で

あるアジア学院の50周年記念式典に出席したり、館山ＲＣで卓話をするなど充実した日々を過ごしたセンパラさん。「皆さまの

おかげで21年ぶりに来日し、活動を直接報告することができた。コロナ禍でウガンダの経済状況はますます悪化しているが、

皆が食料に困ることなく、自立して暮らせる農場を作ることが私の夢」と語りました。 

  

  

 


